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По словам В.В.Путина, именно по дея-
тельности региональных отделений и 
фракций в законодательных собраниях 
люди судят о партии в целом. «По вашей 
работе во многом судят о способности 
партии генерировать и воспринимать но-
вые идеи, объединять вокруг себя дума-
ющих, инициативных людей и содейство-
вать их продвижению во властные струк-
туры, вести содержательный диалог с ин-
ститутами гражданского общества», — 
подчеркнул он.

Все проекты партии должны быть ори-
ентированы на человека, и «здесь не мо-
жет быть места формализму, бюрокра-
тизму», считает премьер. «Необходимо 
выстраивать систему адресной помощи 
пенсионерам, ветеранам, инвалидам, 
расширять программы, нацеленные на 
молодежь, на поддержку спорта, образо-

вания, малого и среднего предпринима-
тельства, оказывать широкую правовую 
поддержку гражданам страны. В этой ра-
боте должны помочь общественные при-
емные председателя «Единой России», 
которые уже открыты во всех регионах 
России. 

В конечном счете именно реальные 
дела должны формировать лицо пар-
тии».

Что касается самой «Единой России», 
то ей, по мысли Владимира Владимиро-
вича Путина, необходимо идти в ногу со 
временем и быть «живым организмом». 
«Я убежден, что только в ходе прямой 
дискуссии можно найти эффективные ре-
шения, — заявил он. — Партия «Единая 
Россия» должна быть живой демократи-
ческой организацией, которая в состоя-
нии внутри себя развиваться демократи-
чески, слушать и слышать оппонентов, 
иметь в виду и учитывать мнения мень-
шинства».

Не мог премьер-министр обойти сто-
роной и тему объединения единороссов 
с Аграрной партией России. «Это партии, 
близкие по духу, давно сотрудничающие, 
— заметил В.В.Путин. — Впереди еще 
много общих задач, которые касаются 
развития сектора экономики, социаль-
ной сферы, села. Я ожидаю, что от этого 
объединения рост и влияние объединен-
ных сил будут возрастать».

 

РОССИЯ ПОДОШЛА 
К ЭТОМУ КРИЗИСУ 

ОКРЕПШЕЙ 
Лидер «Единой России» сообщил, что 

в ближайшее время завершится разра-
ботка концепции долгосрочного разви-
тия России до 2020 года, а также основ-
ных направлений деятельности прави-
тельства на четыре года. Он напомнил, 
что реализация этих стратегических про-
грамм потребует согласованных усилий 
всех уровней власти.

Особо В.В. Путин остановился на ситу-
ации внутри страны в разрезе финансо-
вой нестабильности в мире. По мнению 
премьера, это связано с неудовлетвори-
тельной политикой ведущих экономик 
мира, в том числе американской. В этой 
связи он отметил, что «Россия подошла к 
этому кризису окрепшей, с большими ре-
зервами, с хорошо и эффективно работа-
ющей экономикой». «Мы по паритету по-
купательной способности, по объему эко-
номики являемся седьмой страной в ми-
ре. Все это, плюс достаточно стабильная 
политическая и социальная ситуация, го-

ворит о том, что мы чув ствуем себя уве-
ренно», — сказал В.В. Путин. 

Также он похвалил и назвал эффектив-
ными меры, которые были приняты прави-
тельством и Банком России для успокое-

ния рынка. Тем не менее, по 
словам главы правительства, 
необходимо внимательно 
следить за тем, что происхо-
дит в мировых финансах и 
мировой экономике, и опе-
ративно на это реагировать. 
Особенно, отметил В.В Пу-
тин, властям в регионах не-
обходимо поддерживать фи-
нансовые учреждения реги-
онального масштаба. 

Говоря о внутренней по-
литике, премьер затронул 

такие темы, как освоение арктического 
шельфа, развитие Северного морского 
пути и воссоздание отечественного атом-
ного ледокольного флота. Также он поо-
бещал рассмотреть вопрос о субсидиро-
вании пассажирских авиаперевозок с 
Дальнего Востока в Европейскую часть 
России и обратно. Напомним, что бук-
вально накануне этот вопрос в ходе поез-
дки по Дальнему Востоку поднимал и 
Президент России Дмитрий Анатольевич 
Медведев. Причем Владимир Владими-
рович Путин особо отметил, что россий-
ский избиратель не ошибся, проголосо-
вав на президентских выборах за канди-
датуру Дмитрия Анатольевича Медведе-
ва. По его словам, «все, особенно после 
событий на Кавказе, понимают, что изби-
ратель наш не ошибся в выборе».

НАДО ДАТЬ ЛЮДЯМ 
СПОКОЙНО ЖИТЬ

Перейдя к кавказской теме, Владимир 
Владимирович Путин подчеркнул, что на 
сегодняшний день Россия должна обес-
печить тесную экономическую интегра-
цию с Южной Осетией и снять админист-
ративные барьеры на границе. «Что же 
касается интеграции, на сегодняшний 
момент нам достаточно будет, если мы, 
оказывая содействие в экономическом 
восстановлении Южной Осетии, по сути, 
ликвидируем границы между Российской 
Федерацией и Республикой Южная Осе-
тия и дадим возможность людям там 
жить спокойно и растить детей, разви-
вать свою республику, свободно общать-
ся без всяких ограничений, без фор-
мальностей на государственной грани-
це», — сказал В.В. Путин. При этом он 
напомнил, что по межгосударственному 
соглашению, подписанному между Моск-
вой и Цхинвалом, «такая правовая база 
создается».

Кроме того, лидер партии отметил, что 
необходимо развивать взаимодействие с 
гражданским обществом Грузии. «Отда-
вать Грузию на растерзание националис-
там и безответственным людям было бы 
неправильно. Нужно поддерживать кон-
такты с гражданским обществом в этой 
стране, — заявил премьер. — Грузия — 
близкая нам страна, наш сосед, мы име-
ем с ней многовековые связи и контакты, 
и думаю, что мы восстановим отношения 
с Грузией в будущем». А пока, считает 
В.В Путин, нужно поддерживать дву-
сторонние контакты на общественном 
уровне. 

Всего в этом году в нашем регионе 
прошло уже 43 ярмарки вакансий. На 
них, по утверждению заместителя на-
чальника управления занятости населе-
ния Орлов ской области Н.А. Макеева, 
как правило, трудоустраивается при-
мерно каждый четвёртый, ищущий ра-
боту.

— 90% всех представленных вакан-
сий — это рабочие специальности, — го-
ворит Николай Афанасьевич. — Сегодня 
нашим управлением реализуется во-
семь программ активной политики заня-
тости. С начала этого года трудоустрое-
ны на постоянную и временную работу 
более 10 тыс. человек, по программе 
профессионального обучения — около 
1,5 тыс. человек. В общественных рабо-
тах участвовало около 3 тыс. человек. По 
программе занятости несовершенно-
летних более 5 тыс. человек получали 
заработную плату у работодателя и ма-
териальную поддержку со стороны служ-
бы занятости. Эффективно действует 
программа трудоустройства выпускни-
ков начального и среднего профессио-
нального образования. С начала года по 

этой программе трудоустроились 200 
человек.

На ярмарке в качестве соискателей 
были не только безработные  и незаня-

тые граждане, но и те, которые по раз-
ным причинам хотели бы сменить сферу 
деятельности.

Ознакомиться с вакансиями можно 

было и не обращаясь к работодателям, а 
просмотрев специальные альбомы. Спе-
циалисты службы занятости предостав-
ляли возможность найти необходимую 
вакансию с помощью компьютера. Так 
как остро стоит проблема трудоустрой-
ства инвалидов, в наличии имеется база 
данных и по этой категории граждан. 
Кроме общения с работодателями, лю-
бой желающий мог проконсультировать-
ся со специалистами по широкому кругу 
юридических вопросов, связанных с тру-
довой деятельностью. Те, кто хотел бы 
сам заняться бизнесом, могли обратить-
ся к специалистам центров занятости.

Посетители также имели возмож-
ность пройти тестирование с помощью 
современного компьютерного про-
фдиагностического оборудования.

Ярмарки вакансий дают человеку ши-
рокий спектр возможностей для трудо-
устройства, пополнения знаний о регио-
нальном рынке труда и требованиях, 
предъявляемых работодателями к соис-
кателям.

Николай АЛФЁРОВ.

Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

В.В. Путин поставил 
перед «Единой 

Россией» новые задачи
Лидер «Единой России» премьер-министр Владимир 

Владимирович Путин поставил перед партией новые задачи по 

реальному улучшению жизни людей и заявил, что она должна 

быть живой демократической организацией, учитывающей все 

мнения.

По мнению лидера партии, основной и приоритетной задачей для 

ее региональных отделений должна быть работа с людьми и 

помощь нуждающимся. 

«В конечном счете именно реальные дела должны формировать 

лицо партии, определять то, как относятся к ней люди», — 

отметил В.В.Путин в рамках совещания с региональными 

представителями «Единой России», которое прошло в Самарской 

области.

Каждый четвёртый найдёт работу

В пятницу в библиотеке 

им. И.А. Бунина состоялась 

традиционная ярмарка 

вакансий, организованная 

управлением занятости 

населения Орловской 

области, центром занятости 

населения и центром 

правовой информации при 

Бунинке.

ЯРМАРКА ВАКАНСИЙ

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.).

— Ефим Николаевич, поде-

литесь секретом, как вам 

удается сохранять такую 

хорошую рабочую форму?

— Рецепт очень простой. 
Лет с девяти я занимался раз-
ными видами спорта. Но в ос-
новном увлекался боксом. Мы, 
дети военного времени, вооб-
ще интересовались спортом.  
Я  мастер спорта по боксу.  
Сейчас тоже могу выйти на та-
тами или ковер.

— А в какой среде вы рос-

ли?

— В детском доме под Брян-
ском. Мой отец погиб на войне. 
Мама была в партизанах, тоже 
погибла. Когда наши войска ос-
вободили Брянск от фашистов 
в 1943 году, то нас с сестрой 
определили в детский дом. Так 
что среда, в которой я рос, бы-
ла, мягко говоря, уличной.

Помню, как в 60-е годы Хру-
щев отправил  более одного 
миллиона  военнослужащих без 
погон на пенсию. И я, старший 
лейтенант, закончивший Рязан-
ское  военное училище, попал в 
их число. Нам никто ничего не 
объяснял. Просто отдали доку-
менты и сказали: «Вы свобод-
ны». Хотя пилюлю подсластили: 
поставили на учет  в госпита-
лях, военкоматах. Было обидно 
и непонятно. Пошел работать: 
слесарем, водителем автобуса, 
параллельно учился на вечер-
нем отделении  в Брянском тех-
нологическом институте, на ин-
женера-механика.

Так сложилось, что всю жизнь 
вставал в три, четыре  часа ут-
ра. В 4.50 нужно было выезжать 
на автобусе уже в первый рейс. 
Жил я от автобусного предпри-
ятия недалеко, добирался пеш-
ком. Работал неплохо, рейсов 
не срывал. Так началась моя 
трудовая  биография. А первое 
поощрение на работе — звание 
лучшего слесаря автоколонны.

Ну и, видимо, гены мне хоро-
шие от родителей достались. И 
я не чувствую никакой устало-
сти на работе, хотя мне испол-
нилось 70 лет. 

— Вашей энергии можно 

позавидовать. Я сама не 

раз убеждалась в этом, ког-

да выезжала в сельские 

районы на семинары, кото-

рые вы проводили.

— Я много езжу по области, 
особенно в связи с подготов-
кой к зиме. Знаю ситуацию с 
ходом подготовки к предстоя-
щему отопительному периоду 
по каждому району, по каждой 
котельной.  Мы  250 блочных 
котельных поставили за пос-
ледние пять  лет. В основном — 
в школах, детских садах, боль-
ницах. Районы почти на 60% пе-
решли на поквартирное отоп-
ление. Я сам по домам ходил, 
людей убеждал в  целесообраз-

ности такого варианта отопле-
ния.  Бывало, что утром мы за-
жигаем  газовый факел в Мцен-
ском районе, а после обеда — 
уже в Ливенском районе. Не чу-
раюсь сам быть за рулем, пото-
му что я водитель первого клас-
са.  Вообще мне работа очень 
нравится. Отсюда — нет уста-
лости.

Вот уже восемь лет подряд я 
получаю благодарности от гу-
бернатора, от правительства за 
хорошее прохождение в Орлов-
ской области осенне-зимнего 
периода.

— Наша область в числе 

первых смогла получить 

средства на ремонт много-

квартирных домов из фе-

дерального фонда. Извест-

но, что вы для этого сдела-

ли немало.

— Создан  федеральный 
Фонд содействия реформиро-
ванию ЖКХ объемом  240 млрд. 
рублей. Орловской области  вы-
делен лимит 1 млрд. 547 млн. 
рублей на капитальный ремонт 
жилого фонда и снос аварий-

ных домов на четыре года. До-
кументы мы уже все подготови-
ли. Вошли в первую пятерку ре-
гионов России, хотя отдельные 
области еще до сих пор не мо-
гут получить деньги. Мы же по-
лучили первый транш еще 30 
мая. А вчера получили второй, 
и сегодня (разговор состоялся 
в прошедшую пятницу 26 сен-
тября  — ред.) отправили эти 
деньги в г. Орел, Новодере-
веньковский, Должанский и 
Краснозоренский  районы. 

Только что у нас  была комис-
сия из Москвы из  шести  чело-
век, проверявшая нашу работу 

по выполнению закона о феде-
ральном Фонде содействия ре-
формированию ЖКХ.  Вчера мы 
подвели итоги работы комис-
сии.  Как выразился руководи-
тель комиссии, в Орловской об-
ласти  работа по реализации 
185-го Федерального закона 
находится на  высоком уровне. 
На самом деле очень много тру-
да вложили в работу по выпол-
нению этого закона  и главы, и 
заместители глав администра-
ций районов. Пользуясь случа-
ем, хочу сказать спасибо  ра-
ботникам  нашего департамен-
та — Блохину, Шайкину, Кра-
пивченкову, Бунцевой, которые 
непосредственно занимались 
этой работой.

Это очень важный вопрос. 
Впервые государство выдели-
ло такие большие деньги  на ка-
питальный ремонт жилого фон-
да и на снос аварийного жилья. 

Я убежден, что если человек 
хочет работать,  то он любые 
дела всегда сделает спокойно, 
без нервов, лишь бы ему не ме-
шали. Так   и живу.  У меня мно-

го наград —  шесть орденов, 18 
медалей, грамоты губернатора 
Егора Семеновича Строева.

Я уверен, что мне в жизни 
повезло. Был руководителем 
крупного предприятия, мэром 
г. Орла, а с марта 2001 года 
возглавляю департамент.

— С какими надеждами и 

планами вы пришли сюда?  

Что удалось сделать лучше 

всего? Или что-то не уда-

лось? Чем для вас стала эта 

работа?

— Я не люблю этих высоких 
слов про  надежды и планы… Я 
— солдат. Отсюда все идет. Мне 

было поручено  губернатором 
наладить дела в коммунальном 
хозяйстве. Я это делаю.

Во-первых, я один из тех за-
мов председателя коллегии об-
ласти, которые работают по 
личному сетевому графику. 
Второй момент — я создал си-
стему управления отраслью. 
Мы упразднили громадный ап-
парат облжилкоммунхоза, в ко-
тором было 250 человек и  ко-
торый мало что делал. Оттуда я 
взял наиболее опытных специа-
листов. Сейчас в аппарате де-
партамента строительной и жи-
лищно-коммунальной политики 
всего 27 человек. У нас четко 
отработанная система, все рас-
писано, кто за какую строчку 
отвечает.  Кто-то, например,  за 
котельные отвечает, кто-то — 
за газификацию, кто-то — за 
жилье, кто-то — за своевре-
менные  ответы на жалобы. Вот 
почему не было такого, напри-
мер, чтобы наша область плохо 
подготовилась к  зиме.  Пришла 
эпопея с Фондом содействия 
реформированию ЖКХ, и мы в 

нее   включились своевремен-
но. То есть я действую по-сол-
датски. А работая на этой долж-
ности, должен видеть перспек-
тиву обязательно. А раз перс-
пектива  — значит,  есть и пла-
ны, и надежды. 

Знаете, когда я  в свое время 
пришел работать директором 
ПАТП-1, то предприятие было в  
плохом состоянии, а уже   через 
год оно  стало образцовым. Все 
спрашивали,  как  мне это  уда-
лось. Не потому, что я в пять ут-
ра приходил на работу. Не по-
тому, что  уходил с нее в 22 часа 
и работал по выходным. А пото-
му, что досконально знал не 
только работу всего предпри-
ятия, но и чем жили его работ-
ники. То,  чему учат сейчас во 
всех академиях управленчес-
ких, — это теория. А я практик. 

Все  эти разговоры, что тру-
доголик, жестокий человек, — 
чепуха. Я не жестокий. Я жест-
кий. Жесткий для выполнения 
дела. Если кто-то из моих под-
чиненных не выполнил поруче-
ния и я «наехал» на него, а че-
рез пять минут он обратился ко 
мне со своей бедой (что-то слу-
чилось с его женой или ребен-
ком), то я всегда приму уча-
стие, помогу.  

— Вы говорите в основном о 

работе в жилищно-комму-

нальной сфере. Но ведь и 

строительство какое мощ-

ное разворачивается  в на-

шей области — и много-

этажное, и малоэтажное. 

—  Да, подвижки в строи-
тельстве есть. И не только в жи-
лищном. Строится крупный ме-
дицинский центр рядом с об-
ластной больницей. И хирурги-
ческий корпус в городской 
больнице им.  Семашко. Я лич-
но курирую  строительство это-
го корпуса. На следующий год 
мы его обязательно сдадим в 
эксплуатацию.  

— Ефим Николаевич, кол-

лектив нашей газеты при-

соединяется ко всем позд-

равлениям, которые про-

звучали в ваш адрес в свя-

зи с юбилеем. Желаем здо-

ровья, счастья, добра и ус-

пехов во всех делах.

 Л. ОРЛОВА.

Е.Н. Вельковский: 

«Я не люблю 
высоких слов»

Подготовил Виктор ЧАРПО.

РОССИЯ СЕГОДНЯ


